



# 48 candidatos a concejales y 5 a CORE en Malleco presentó RN

**El diputado y presidente del partido en La Araucanía, Jorge Rathgeb presentó las candidaturas y resaltó a los alcaldes que espera sean reelectos en la zona**

**Nanette Andrade**



Una conferencia de prensa se ofreció en Angol para presentar las distintas candidaturas a concejales y consejeros regionales por la provincia de Malleco que ha puesto a disposición del electorado, el partido Renovación Nacional, oportunidad en la que su presidente regional y también diputado, Jorge Rathgeb Schifferli, destacó la minuciosidad con la que

fueron seleccionadas cada una de estas candidaturas en beneficio de las comunas de la zona.

Es así como Rathgeb mencionó que han incluido en sus listas a un total de

48 candidatos a concejales en 8 de las 11 comunas de la provincia que conformaban el otrora distrito electoral 48, es decir, Angol, Collipulli, Ercilla, Los Sauces, Lumaco, Purén, Renai-

co y Traiguén.

“Hay que tener presente que en este distrito, nosotros como Renovación Nacional mantenemos a los candidatos a alcalde, de las ocho comunas llevamos

cuatro candidatos a alcalde, es decir, el 50% de las comunas van con candidatos de Renovación Nacional”, dijo el diputado.

En el caso de los consejeros regionales “vamos con lista completa en la provincia de Malleco con cinco candidatos y lo mismo sucede en el caso de candidatos a concejales, es decir, seis candidatos por cada una de las ocho comunas que tiene este distrito, lo que hace un total de 48 candidatos a concejales. Se ha hecho un trabajo a conciencia, se ha buscado la mejor gente y agradezco la disponibilidad que ha habido por parte de cada uno de los candidatos a poder participar de este proceso”, agregó.

En este sentido precisó que se ofreció una capacitación al grupo de candidatos para que puedan conocer más a fondo sobre las funciones que tiene los distintos cargos y el trabajo asociado a los mismos.

## Los candidatos a CORE

### Marita Gutiérrez Angol



desarrollo a cada una

“Voy a la reelección primero que todo porque siento que es un trabajo en donde uno llega directamente a las comunas, un cargo elegido popularmente, pero que trae muchos recursos a cada una de las comunas, por supuesto, entendiendo que cada una de esas comunas presentan carteras de proyectos, yo me he dado cuenta que uno puede aportar desde las bases que es la propia comunidad, porque las necesidades nacen de ahí, uno puede trabajar con los alcaldes que lo permiten, por supuesto y desde ahí generar iniciativas que traen progreso y desarrollo a cada una de nuestras comunas”.

### Rodrigo Bayo Angol



fui bastante tiempo, trabajé en la empresa privada, hoy día estoy en la Municipalidad de Angol y con la experiencia que uno ha tenido durante todos estos años, creo que podemos aportar para poder sacar proyectos que mejoren nuestra provincia. Trabajar en el Municipio de Angol me ha aportado en todo sentido, es grato cuando uno puede solucionarle problemas a la gente y es nuestro deber también porque para eso nos pagan”.

### María Cristina Lavín Bassaletti -Purén



provincia. Tengo 22 años de trabajo de servicio público, he trabajado en la municipalidad, he trabajado en Conadi, Corfo, en Fosis, en la oficina Parlamentaria del Diputado Jorge Rathgeb y en la oficina Parlamentaria de la Senadora Carmen Gloria Aravena como Jefe de Gabinete”.

“Me he presentado como candidata principalmente debido a mi trabajo territorial que he tenido en toda la región, me he dado cuenta de las problemáticas que hay en cada comuna, entonces, como yo sí he vivido los problemas que hay en las comunas, me interesa llevar esa información al Gobierno Regional y que estos recursos puedan llegar de buena manera a Malleco, ya que siento que nosotros tenemos desventajas entre Malleco y Cautín y por eso me gustaría poder atraer más recursos para que nosotros podamos surgir como comunas de acá de la provincia”.

### Juan Arnoldo Cañupán Carilao- Traiguén



comunas, escuchar a los alcaldes y desde ahí proyectar las distintas iniciativas que permitan sacar adelante a esta hermosa comunidad, perdón, provincia”.

“Ser candidato a consejero tiene que ver con tener la capacidad profesional y experiencia en el servicio público para aportar al desarrollo de esta provincia. Son 11 comunas que hay que apoyar, hay que darle el lugar que se merece, hay que trabajar con iniciativas de distintas índoles, sobre todo el tema de seguridad. Queremos darle apoyo al desarrollo, al emprendimiento y obviamente trabajar en conjunto con la gente significa escucharla. Escucharla es llevar las ideas, escuchar a las